

# Kurzmeldung



## Scheck für Stiftung Behindertendienst Rheinfelden

**Kiwanis Club Rheinfelden übergibt Scheck in der Höhe von 5000 Franken**

(fst) Am Samstag konnte der Kiwanis Club Rheinfelden den am Herbstmarkt in Rheinfelden gesammelten und aufgerundeten Betrag von 5000 Franken an den Behindertendienst Rheinfelden übergeben.

Anfangs Oktober hatte der Kiwanis Club Rheinfelden am traditionellen Herbstmarkt in der Altstadt fleissig Bergkäse aus Lungern inkl. «Versuecherli» verkauft. Neben dem Stand konnten die Käufer des Bergkäses direkt auch das neue Auto der Stiftung Behindertendienst Rheinfelden besichtigen. Die Standaktion war sehr erfolgreich und der

Erlös galt voll und ganz der Unterstützung der Anschaffung des neuen Fahrzeuges des Behindertendienstes Rheinfelden.

Die Stiftung musste ein altes Fahrzeug ersetzen und ist in diesem Zusammenhang auf Spenden angewiesen. Der Kiwanis Club Rheinfelden hat mit der Standaktion am Rheinfelder Herbstmarkt damit massgeblich zur Neubeschaffung beigetragen.

Kiwanis ist eine weltweite Serviceorganisation, welche hauptsächlich Kinder und Jugendliche unterstützt.

Bild (von links): Peter Obrist, Stiftungsrat Finanzen Behindertendienst Rheinfelden; Hansjörg Brun, Kiwanis Club Rheinfelden; Hans Dürrenberger, Fahrer Behindertendienst Rheinfelden; Robert Hartmeier, Kiwanis Club Rheinfelden; Stephan Koller, Präsident Stiftung Behindertendienst Rheinfelden. Foto: zVg